

En la Comisión correspondiente de la Cámara Baja

El GPP exige que la directora general de la Guardia Civil comparezca en el Congreso para explicar urgentemente el “cese arbitrario” del coronel Pérez de los Cobos

- Quiere también que dé cuenta de la dimisión del DAO y la salida del número tres de la Benemérita
- Considera que la cúpula de Interior ha descabezado al Instituto armado en un momento crítico para España

27 de mayo de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular ha presentado una petición de comparecencia en la Comisión correspondiente del Congreso de la directora general de la Guardia Civil, María Gámez, para que explique de forma urgente las razones “del arbitrario cese” del coronel Diego Pérez de los Cobos.

Tras el cese del coronel Diego Pérez de los Cobos se produjo la dimisión del Director Adjunto Operativo del Instituto armado, Laurentino Ceña, y hoy Grande Marlaska ha acordado la salida del teniente general Fernando Santafé, jefe de mando de operaciones de la Guardia Civil, considerado el número tres del Instituto armado. Sobre ambas cuestiones el GPP pedirá explicaciones a la directora general.

La petición de comparecencia, firmada por la portavoz del Grupo Popular, Cayetana Álvarez de Toledo, subraya que la decisión de la cúpula de Interior ha provocado el descabezamiento de la Benemérita “en un momento crítico para España”.